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投资者关系活动类别 

 

特定对象调研        分析师会议 

媒体采访            业绩说明会 

新闻发布会          路演活动 

现场参观            其他（电话会议） 

活动参与人员 公司董事会秘书、副总经理：张江山 

国盛证券：郑震湘、朱文迪、钟琳、蔡心驰 

民生加银基金：于善辉、刘浩、朱辰喆 

时间 2022年 5 月 18日  

地点 电话会议 

形式 线上交流 

交流内容及具体问答记

录 

一、公司的基本情况 

公司成立于 1999年，并于 2009年上市，总部位于

浙江省台州市，主要生产基地分布在浙江、江苏、山东、

福建、广东、重庆、内蒙古。公司主营业务以含氟精细

化学品为核心，主要产品按照终端应用领域分为三类，

包括医药类、农药类、锂电及其他材料类。其中医药、

农药板块在纵向上构建了从中间体到原料药和制剂的

垂直一体化产业链，锂电及其他材料类产品主要有锂电

池材料（六氟磷酸锂、双氟磺酰亚胺锂、VC、FEC、电

解液等）、含氟液晶中间体等。 

二、公司业绩经营情况 

公司 2021 年度实现归属于上市公司股东的净利润

28,028.57万元，同比增长 133.56%，2022年第一季度

实现归属于上市公司股东的净利润 38.978.15 万元，同

比增长 434.67%，公司整体经营发展良好。业绩增长主

要系锂电材料产品市场需求旺盛，公司锂电材料业务量



价齐升，贡献的利润同比增加较多所致。 

三、公司锂电材料板块经营情况和未来发展 

1、锂电材料板块近期的经营情况： 

六氟磷酸锂目前已投产 8000 吨/年的产能；VC 产

品已投产 5000吨/年的产能，FEC产品已投产 3000吨/

年的产能，双氟磺酰亚胺锂已投产 900吨/年的产能。 

2、未来产品战略 

公司将根据下游客户的需求，加大锂电池电解质、

添加剂、电解液等产品的研发和布局，实现主流电解液

材料横向全覆盖，为客户搭建相对完善的电解液及其材

料一站式采购平台。 

四、公司医药板块经营情况和未来发展 

原料药方面：公司依托数十年在氟精细化工行业以

及生物发酵技术方面的积累，结合在中间体合成技术方

面的优势，打造了具有自己特色的高附加值原料药产品

线。未来将进一步扩大现有产品市场份额、巩固现有核

心产品的市场地位；积极开发特色复杂原料药，打造可

持续发展的系列产品梯队，保障公司具备未来持续市场

竞争力。 

制剂方面：目前主要产品涵盖了内分泌、心血管、

中枢神经和消化系统四大领域。目前酒石酸美托洛尔

片、加巴喷丁胶囊、盐酸多西环素胶囊、瑞舒伐他汀钙

片已通过美国 FDA认证，逐步打开国外销售市场。佛山

手心多潘立酮片通过一致性评价，有力促进了公司制剂

产品国内布局。糖尿病药物磷酸西格列汀片以及消化系

统药物艾司奥美拉唑肠溶胶囊等多个大品种产品也在

积极申报，四大领域多个产品管线有序推进中。公司将

继续发挥自身的原料药优势，在多产品领域推进中间体

+原料药+制剂一体化布局。 

五、就部分问题进行了交流 



1、公司对今年锂电材料产品价格的下跌是否有预期，

对未来价格走势如何判断？ 

2021 年锂电材料产品的价格是在供需关系特别紧

张的情况下产生的，本身不是一个常态化的行情，公司

对产品价格的回归是有充分预期的。未来锂电材料产品

的价格波动受多方因素影响，但不管未来价格如何，公

司会努力做好产品的质量控制，提高产品生产工艺，降

低产品生产成本，以应对未来的市场竞争格局。 

2、公司建设电解液项目是基于何种考量？  

公司目前锂电材料产品属于电解液前端化学原料

领域，为了提高公司综合竞争力，公司将不断完善锂电

材料板块的整体产业链配套，为客户搭建相对完善的电

解液及其材料一站式采购平台。 

3、公司建设电解液项目后，和电解液厂商关系是否会

有变化，是否会影响公司锂电材料产品（如 VC、六氟）

的销售？ 

首先，公司认为竞争与合作并不是互斥的关系，公

司和下游客户长期保持稳定的沟通和联系。其次，公司

产品的销售采取长单和短单相结合的方式，能有效降低

销售风险。 

4、疫情对公司的生产经营是否有影响？ 

由于公司目前的重点经营项目主要分布在浙江台

州、福建南平、内蒙古乌海三地，目前上述地方疫情较

轻，因此对公司的生产经营影响相对不大。 

5、公司目前现金流是否紧缺，是否会影响项目建设，

公司后续是否有相关融资计划？ 

由于公司经营活动现金流情况良好，且公司与各金

融机构长期保持良好的合作关系，有效减轻了公司的现

金流负担，公司目前项目建设正按计划有序推进。公司

将根据未来发展规划和项目建设进度，做好资金安排计



划，合理安排资金投放，并根据公司整体资金情况开展

必要的融资工作，以推进项目的各方面建设，实现按期

建成与达产。 

6、公司人员流动特别是一线员工流动是否稳定？ 

公司重视人才队伍建设，通过拓宽人才引进渠道、

完善薪酬绩效管理等措施吸引和保留人才。由于公司近

年来不断推动生产车间自动化改造，推进生产车间的自

动化、智能化及标准化，公司一线员工的整体学历、技

能有所提高。 

7、公司一季度有 3.9 亿的净利润，同比增幅较大，业

绩增长的主要来源是锂电材料板块吗？ 

公司目前重点发展锂电材料板块和医药板块，一季

度业绩大幅增长主要系公司锂电材料产品市场需求旺

盛，且产品种类和销售规模扩大所致。 

8、公司电解液项目的投产时间是在什么时候? 

该项目目前项目建设进展顺利，公司将积极推进项

目建设，尽快投产。但项目的后续进展情况受多方因素

影响，具体以实际投产时间为准。 

关于本次活动是否涉及

应披露重大信息的说明 

本次调研活动不涉及未公开披露的重大信息。 

活动过程中所使用的演

示文稿、提供的文档等

附件（如有，可作为附

件） 

无 

 


